



Wahlen im Landesschülerausschuss - Neuer Vorsitzender!

Am 15.07.2024 fand eine Sitzung des Landesschülerausschusses (LSA) statt. Dabei wurde **Orcun Ilter** zum neuen Vorsitzenden (Landesschülersprecher) gewählt. Damit folgte er auf Leandro Burgdorff, welcher kürzlich aus privaten Gründen zurückgetreten ist.

Orcun Ilter ist 16 Jahre alt und besucht derzeit die zehnte Jahrgangsstufe des Gabriele-von-Bülow-Gymnasiums in Berlin Tegel. Zuvor war er in seiner Tätigkeit im Landesschülerausschuss stellvertretender Vorsitzender und Koordinator für Finanzen und Recht.

Ziele des neuen Vorsitzenden sind unter anderem der engere Austausch mit den Eltern- und Lehrervertretungen, die inhaltliche und organisatorische Umstrukturierung des Landesschülerausschusses, die enge Zusammenarbeit mit Vertreter:innen der Politik sowie die Etablierung des Landesschülerausschusses in der Politik und die stärkere Vernetzung mit anderen Landesschülervertretungen der Bundesländer.

Zudem wurde als Koordinator Finanzen und Recht **Kilian Schubert** gewählt. Er möchte als rechtlicher Ansprechpartner des LSA und BSA fungieren, um offene Rechtsfragen zu klären. Dabei sieht er eine effiziente Verwaltung des Etats als wichtig an, um beispielsweise Ideen und Projekte gemeinsam im LSA zu unterstützen und zu verwirklichen. Persönlich liegen ihm die Kooperationen des LSA am Herzen, wobei er für eine gute Zusammenarbeit mit unseren Kooperationspartnern plädiert.

Weiterhin im Vorstand vertreten sind Jolina Leuschner als Pressekoordinatorin und Dade Neinaß als Innenkoordinator.